

frontera portuguesa y expuso la conveniencia de publicar una nota en la prensa dando normas para evitar los perjuicios que se pueden originar a los que viajass a Portugal y por ignorancia de las disposiciones legales rebasen la cifra autorizada por la ley causandoles trastornos y molestias.

No habiendo mas asuntos de que tratar se levanto la sesión siendo las nueve de la noche del dia de la fecha.

El Secretario

^{of Presidente}
José María Tinueta

José Tinueta

Aristen

D. Juan Antonio Delgado.

" Luis R. López

" Mariano Roca

" Pedro Lurio

" Lucas F. Tapia

Sesión plenaria ordinaria celebrada el dia 29 de Abril de 1936.

Hora 7 y ½ de la tarde

Preside D. José María Tinueta y asisten los señores que al margen se expresan.

Abierta la sesión se da lectura al acta de la sesión anterior que fue aprobada por unanimidad.

Se da lectura a la circular del Conrejo Superior dando cuenta de un telegrama enviado a la Banca por el Centro de Contratación de Moneda en relación con los ingresos en ventanilla para cancelar exportaciones.

Tambien se lee otra circular del mismo Conrejo dando cuenta de haber celebrado la sesión cuatrimestral y de los acuerdos adoptados en relación con los proyectos del Ministerio de Hacienda, con el Centro Oficial de Contratación de Moneda y el pago de indemnizaciones a los obreros. De ambas circulares queda enterado el Pleno.

Se da cuenta de la proposición a favor de los Srs. Mahuy y Oliva por Industria y González y Valcarcel por Comercio para Vocales del Conrejo Superior de Ferrocarriles, y del telegrama de la Presidencia apro- bando el nombramiento de dichos señores.

Queda enterado el Pleno del escrito de la Asociación de Transportes por vía férrea en relación con el cese de algunos Correjeros en virtud de

disposición del Ministerio de Obras Públicas, así como de la Orden del Ministerio de Agricultura relativo al comercio de sedas.

Se cumplieron todos los acuerdos del Pleno anterior.

El Presidente dio cuenta de un Oficio de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos y de la petición verbal de los organizadores de la Vuelta a España en bicicleta, recabando donativos, acordándose no acceder a dichas peticiones.

D. Jesus R. López, manifiesta que debe tratarse la proposición del P. E. P. E., sobre el cierre el día 3 de Mayo, y después de intervenir varios señores se acuerda hagan notar los representantes de la prensa presente que dicho día se abrira.

No habiendo mas asuntos de que tratar se levanta la sesión siendo las nueve y media de la noche.

*El Presidente
Víctor Tránsito*

*El secretario
y su Perón*

Asisten.

D. Vicente P. Moneo.

" German Pedraza

" Lucas Fdez Zapia

Sesión Plenaria ordinaria celebrada el día 29 de Mayo de 1936.

Hora las 7 y ½ de la tarde

Preside D. José María Vínuela y asisten los señores que al margen se expresan.

Abierta la sesión se da lectura al acta de la anterior que fue aprobada y por el secretario que suscribe se da cuenta de haberse cumplido todos los acuerdos.

Se conoció el escrito del Consejo Superior de Cámaras elevado al Presidente del Consejo de Ministros sobre la situación económica actual.

Se leyó la comunicación del Ministro de Industria y Comercio sobre certámenes comerciales y ordena se abstengan de tomar parte en los mismos mientras no estén autorizadas por el Ministerio según exige el Decreto de 21 de Mayo de 1935.